

Fecha 19.02.2014	Sección Cartera	Página 1
---------------------	--------------------	-------------

Ven riesgo en ahorro de 360 mil personas

Edgar Omar Huérfano Lara
edgar.huerfano@eluniversal.com.mx

En el sector de ahorro y crédito popular se identifican 58 Sociedades Cooperativas de Ahorro y Préstamo (SOCAP) impedidas para captar, por lo que está en riesgo el patrimonio de 360 mil personas que suman recursos por 3 mil 134 millones de pesos, afirmó Tomás Carrizales, presidente del Comité Técnico del Fondo de protección para los Cooperativistas (Focoop).

De esta forma, de las 657 cooperativas identificadas por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), 26 iniciaron el proceso de regulación pero no cubrieron los requisitos, 32 no metieron los papeles, 29 están en evaluación, las cuales sí pueden seguir operando de acuerdo con la regulación, 94 están en prórroga, 132 están autorizadas y 344 SOCAPS son de nivel Básico, las cuales no requieren evaluación.

De acuerdo con la regulación, las SOCAPS tuvieron hasta el 31



ALERTA. Los recursos en riesgo en cooperativas suman 3 mil 134 mdp

de enero de 2014 para registrarse en el Fondo de Protección para los Cooperativistas, donde 26 de entidades fueron clasificadas como un estatuto D, es decir que no cumplieron con los requisitos para entrar al fondo, las cuales representan 2% de los activos del sector pero agrupan a 198 mil 986 asociados.

“Se definen esquemas de salida, la mayoría ya hicieron un acercamiento con autoridades estatales y la CNBV para ver bajo que formas saldría”, dijo Carrizales.

Existen además, 32 entidades sin evaluar, las cuales a decir del directivo, ya están identificadas por la autoridad y que pronto serán notificadas para que dejen de operar, en las que están asociadas 161 mil 318 personas.

A enero de 2014 las cooperativas autorizadas por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores suman 132, las cuales tienen 82% de los activos con 78 mil 970 mdp y con 4.8 millones de asociados.

